ご夫婦で参加される方も沢山いらっしゃいました。IO月3日(木)は、2校時と3校時の時間に中学3年生の保護者を対象に授業見学会を開催いたしました。校長としては、本校の最大の魅力は生徒の姿そのものと感じており、学校行事や部活動だけではなく授業の姿も皆様に見ていただきたく実施しているものです。80名を超える参加者の方々は、静かな環境の中で生徒たちが楽しそうに真剣に授業を受けている姿に皆さんが驚かれ、また、ALTが教員とT.T.で行っている英語の授業や全国的にも珍しい弓道の授業などに興味を引かれている様子でした。お弁当やパンの販売があることや、飲み物やパンの自動販売機があること、通学は大船駅からのバス利用や北鎌倉駅からの徒歩であることなどを確認されていました。本校では HP を充実させ、本校の方向性や教育活動等を情報発信させていただいていますので、この機会に併せてご確認ください。

今年度の受検申込者は、 | 年生が 4 | 名、2年生が | 108名、3年生が | 13名でした。 | 10月5日(土)に、第2回実用英語技能検定 | 次試験が本校で実施されました。準2級受検者 60名は8時50分に、2級受検者 | 103名は9時25分に指定された教室に集合し、事務手続きの後に筆記試験とリスニングテストにチャレンジしました。英検は、今年度入学生から3年間で原則 | 回以上の受験となり、3年生までに全員が2級以上取得を目指すこととしています。既に | 1・2年生では習熟度別少人数授業も行われており、再来年度からは3年生で東京グローバルゲートウェイにて行われる英語体験型プログラムへ参加することとなっています。大学受験の出願資格や将来の実生活で英語が活用できるように、どの学年の生徒も様々なプログラムに積極的に取り組んでほしいと思います。

今回は、鎌倉市市民防災部の担当係長にお越しいただきました。10月8日(火)は、2年生を対象に防災教育講演会を実施しました。講師から「鎌倉市の防災について」として、鎌倉市で想定される大規模災害についての説明等をいただいた後に、鎌倉市が作成を推奨している「風水害時のわが家の避難行動(タイムライン)」を家族で作成しておくこと、そのために鎌倉市のハザードマップを確認しておくこと、災害図上訓練 DIG により避難行動を想定しておくことの重要性についてご指導をいただきました。大規模災害はいつ、どこで発生するかわかりません。本校では、毎年防災訓練を通じて学校で発生した場合の対応について学習しております。ご家庭等で発生した場合の対応につきましても、この機会にご家族でご確認いただければと思います。詳しくは鎌倉市の HP をご参照ください。

令和6年10月